
REQUERIMENTO 

-ei/Àeéiff,*ca 	Câmara M inicipal de Ibitinga 

- ra/u.tai LçYatiowaid&(i 	
IIIIIIIIIIIIIIIIIIII IIIII  
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Legislativo - REQ 13/2020 

ASSUNTO: Requer informações sobre a iluminação e calçamento do primeiro quarteirão da 

Rua José Nandes Costa, na Vila Maria. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

1) Por que não há iluminação no primeiro quarteirão da Rua José Nandes Costa, na Vila 

Maria? 

2) De quem é a responsabilidade de instalação da mesma? 

3) Qual a previsão para tomarem providências e instalarem a iluminação no referido 

quarteirão? 

4) Quanto ao calçamento, quais as providências a serem tomadas? 

JUSTIFICATIVA: No local acima mencionado no período noturno o trecho fica muito escuro por 

falta de iluminação pública adequada, o que coloca em risco tanto os pedestres quanto os 

motoristas que por ali passam, porque além da falta de luz, não existe calçamento em alguns 

trechos desse quarteirão. Na região às vezes se avistam cavalos e pelo motivo da rua estar 

muito escura, o motorista só enxerga o animal quando está muito perto dele. 

Portanto, para evitar acidentes, serão necessárias providências quanto à iluminação do local, 

como também do referido calçamento para que as pessoas não precisem caminhar no meio da 

via. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 10 de janeiro de 2020. 
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